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Ma allora la Maremma 
non è la cenerentola ? 

In una conferenza stampa di presentazione a un seminario provinciale per dirigenti 
e amministratori comunisti, ribaditi il ruolo e gli impegni del governo regionale 

GROSSETO — Autonomie locali e società grossetana. Su que sto tema, articolato in relazioni e comunicazioni, si è aperto 
ieri pomeriggio alla Sala Eden un seminario provinciale per dirigenti e amministratori comunisti. Le finalità e gli scopi di 
questa iniziativa, che si concluderà questo pomeriggio (nel sa Ione della Federazione), sono stati illustrati, nella mattinata, 
in una conferen/a stampa promossa dalla segreteria provili fiale e alla quale hanno partecipato Renato Pollini, assessore 
regionale alle Finanze, Giovanni Finetti. sindaco di Grosseto e Ermanno Benocci vice-presidente dell'amministrazione pro
vinciale. Un seminano di studio, di confronto e di dibattito, ha esordito Tattarmi, segretario provinciale del PCI, volto 

a dare maggiore consapevo-

A Castiglione della Pescaia 

Si al progetto per 
il nuovo asilo nido 

C. DELLA PESCAIA (GR) — 
Il consiglio comunale all'u
nanimità con il \oto del PCI. 
PSI, DC e PRI. ha approvato 
giovedì sera il progetto per 
la realizzazione del primo a-
.silo-nido dell'importante locali
tà balneare della Maremma. 
Il costo dell'opera, previsto 
dagli architetti Enzo Poggia-
roni e Gino Daviddi è di 400 
milioni. Il progetto dell'asilo 
nido prevede la realizzazione 
di una struttura in cemento 
armato che dovrà ospitare 60 
bambini (42 divezzi a 18 lat
tanti) che sarà ubicata in lo
calità « Paduhne s>, accanto al
la scuola elementare di cui è 
già stato appaltato il primo 
stralcio dei lavori. 

Nella stessa seduta il con
siglio comunale ha approvato 
il progetto (costo 60 milioni) 
della sopraelevazione della 
farmacia comunale compren
dente un ambulatorio medico 

ed un alloggio per la guardia 
notturna. Tornando all'asi-
lo-nido, che rientra in una 
scelta qualificante dell'ammi 
nistrazione comunale di si
nistra per dotare la località 
di una estesa rete di servizi. 
la superficie da impiegare è 
di 3.150 mq. e fa parte di 
una più ampia zona destinata 
dal PRG adottato a servizi ed 
impianti di interesse generale 
ed in particolare ad attrezza
ture scolastiche. 

La tematica e lo spirito che 
hanno guidato il progetto 
hanno tenuto fermi due ele
menti fondamentali per la 
realizzazione della struttura. 
Da una parte la legislazione 
vigente che. pur dettando in
dicazioni talvolta vincolanti, 
fa esplicito riferimento a det
tami teorici in materia peda
gogica: dall'altra l'esperienza 
vissuta da coloro che gesti

scono in modo diretto la 
giornata del bambino. 

Il tener conto di questi due 
elementi, l'uno teorico, l'altro 
reale, ha fatto si che la pro
gettazione si indirizzasse ver
so la individuazione di spazi 
misurati e definiti, nel rispet
to degli standars minimi det
tati dalla legislazione vigente. 
ed ha anche permesso di 
giungere ad una articolazione 
continua degli stessi che con
sente ai bambini una fruizio
ne quanto più vasta e com
plessa. sotto il profilo didat
tico, sociale e funzionale. 

Questa importante realizza
zione. destinata ai bambini 
da zero a tre anni apre la 
possibilità per le mamme o 
peraie di non dover più ri
nunciare a lavorare, come si 
è verificato, per la mancanza 
di una struttura pubblica do
ve poter collocare i propri 
bambini. 

Approvata dalla Giunta 

Proposta di legge regionale 
per la tutela delie acque 

E' stata approvata dalla 
giunta regionale la prima pro
posta di legge riguardante le 
norme per l'esercizio delle 
funzioni attribuite alla Regio
ne dalle leggi sulla tutela del 
le acque dall'inquinamento. 
cioè la famosa «319» con le 
sue successive modifiche ri
portate nella legge «650» 

L'assessore per i beni am
bientali Lino Federigi ha ri
cordato la mole di impegno 
che ha investito la Regione 
in attuazione di queste leggi. 
Le scadenze previste inoltre 
sono molto ravvicinate per 
cui è estremamente importan
te che il consiglio regionale 
esamini le proposte della 
giunta con la necessaria ra
pidità. Nei giorni scorsi, sem
pre la giunta aveva approva
to gli indirizzi generali ai 
quali si informeranno i prov
vedimenti legislativi via via 
che verranno emanati. 

Questo primo progetto di 
legge che disciplinerà tutte 
le nuove funzioni attribuite 
alle Regioni, stabilisce che sia 
il consiglio regionale a prov
vedere — su proposta della 

giunta — all'approvazione del 
piano regionale di risanamen
to delle acque all'approvazio
ne dei programmi relativi al
la concessione dei contributi 
ai Comuni e ai consorzi in
tercomunali per gli interven
ti di disinquinamento e alle 
Province per il rilascio delle 
autorizzazioni, nonché all'ap
provazione delle tariffe per i 
servizi di fognatura e depura
zione e alla fissazione dei 
modi e dei termini per là 
presentazione delle denunce 
relative alla quantità e alla 
qualità delle acque scaricate. 

La giunta regionale ha ri
servato a sé tutte le funzio
ni amministrative attribuite 
dalle leggi alla Regione: il re
sponsabile sarà il presidente 
o assessori e funzionari da lui 
delegati. Ai Comuni territo
rialmente competenti, è attri
buito il compito di rilasciare 
le autorizzazioni agli scarichi 
diretti nelle acque del mare 
e viene delegata la vigilanza 
sull'osservanza dei programmi 
di disinquinamento presentati 
dalle aziende e sui loro tempi 
di attuazione, con l'obbligo 

di provvedere a segnalare 
tempestivamente alla giunta 
regionale le eventuali inadem
pienze. affinchè si possa in
tervenire anche con la revo
ca delle autorizzazioni allo 
scarico. 

Sempre i Comuni avranno 
la delega della funzione di ri
lasciare le autorizzazioni per 
gli scarichi degli insediamen
ti produttivi in fognatura 
pubblica e nel sottosuolo. -La 
medesima funzione per quan 
to riguarda invece lo scarico 
in acque superficiali è dele
gata alle Province. 

Comuni e Province tenendo 
conto di tutte le caratteristi
che degli scarichi, dei provve
dimenti passati e dei pro
grammi di intervento che si 
intendono adottare avranno 
90 giorni di tempo dalla data 
di presentazione dei program
mi di disinquinamento per 
rilasciare le autorizzazioni 
allo scarico. 

Le az ie r^ hanno tempo fi
no al 29 ft./oraio per presen 
tare le richieste di proroga e 
i programmi di disinquina
mento alla Regione. 

Iez7a nel ribadire il ruolo di 
governo della Regione To
scana in una provincia come 
quella di Grosseto, che trop
po spesso determinate forze 
poi.tiene tengono a dipinge-
ì e come la « cenerentola ». 

Il consuntivo e le cifre de
gli investimenti operati dal 
governo regionale sulla casa, 
sui servici, nel settore agri
colo — vedi Conalma —, nel 
campo sanitario e nelle Infra
strutture, come dimostrano i 
risultati conseguiti sulla 
« vertenza » Aurelia, testimo
niano un impegno a « muo
versi » e rimuovere situazio
ni sociali ed economiche bloc
cate da un meccanismo di 
svilupDO economico distorto. 

Tattarini ha concluso sot
tolineando le cose fatte gra
zie alla stabilità politica del
ia maggioranza di sinistra al
la Regione e negli enti locali, 
e dando una informazione sul
la impostazione della cam
pagna elettorale. 

Il compagno Pollini, par
tendo dalla recente indagine 
promossa dalla Regione, in 
collaborazione con l'istat (che 
ha dimostrato come l'80 per 
cento dei cittadini non cono
sce che cos'è la Regione), ha 
rilevato che si rischia di far 
apparile le Regioni come 
strumento di decentramento 
puramente amministrativo in
vece che di decentramento 
politico come stabilito dalla 
Costituzione. 

Dopo tale premessa è pas
sato ad illustrare i provve
dimenti. gli interventi finan
ziari e l'attività di governo. 
con specifico riferimento al
la Maremma, e a settori 
produttivi e sociali. 

Per l'agricoltura, nel 1972. 
in Toscana il credito di con
duzione ha avuto contributi 
a tasso agevolato per circa 
4 miliardi e mezzo (di cui 
900 a Grosseto, pari al 19,8 
per cento del totale). 

Tra il 1972 e il 1978 il cre
dito agrario ha avuto un in
cremento, su scala regionale 
del 690 per cento e di oltre 
il 700 per cento in provincia 
di Grosseto. Nel 1972 le age
volazioni per categoria sono 
state così ripartite: 35 per 
cento ai coltivatori diretti, il 
15 per cento alle cooperati
ve, 50 per cento alle aziende 
private. Nel 1978 il rapporto 
si è rovesciato: il 50 per 
cento ai coltivatori diretti, il 
40 per cento alle coop e il 
10 per cento alle altre 
aziende. 

In 5 anni sono stati co
struiti 17 elettrodotti rurali, 
e a tale proposito Pollini ha 
sottolineato l'esperimento pi
lota, unico in Toscana, che 
verrà realizzato a Roselle con 
l'utilizzo dell'energia solare. 
Ai trasporti, 4 miliardi e mez
zo (di cui due e mezzo per 
il rinnovo del patrimonio au
tobus) sui 20 complessivi 
stanziati dalla Regione sono 
stati destinati alla Rama che 
copre il 95 per cento del ser
vizio di trasporto sulla rete 
viaria della provincia. 

Sei miliardi e 300 milioni, 
su 37 totali, per l'edilizia sco
lastica. finalizzati a costruire 
altre 147 aule che hanno por
tato ad una riduzione del 54 
per cento il 1 abbisogno. Tra 
edilizia pubblica, sovvenzio
nata e agevolata, sono stati 
investiti 68 miliardi di cui 
51 completamente sovvenzio
nati dalla Regione che por
teranno alla costruzione di 
801 alloggi di cui 653 appal
tati. 355 ultimati e 298 già 
assegnati portando cosi ad 
una p r o d u r n e complessiva 
di 1800 alloggi. 

Sottolinea..ao come in To
scana la riforma sanitaria si 
è regolarmente avviata con 
un fondo a disposizione di 
35 miliardi pari al 3 per cen
to del fondo nazionale. Pollini 
ha rilevato come in Marem
ma siano stati completati e 
resi più funzionali gli osoeda-
li di Grosseto, Massa Marit
tima, Manciano, Orbetello e 
Pitigliano. 

Concludendo. Pollini ha ri
confermato che nessuna cen
trale nucleare verrà installa
ta in Toscana, mentre è pre
sa in considerazione l'ipotesi 
di costruire i na centrale a 
carbone di 2600 megawatt. 

p. Z. 

Dibattito a Pisa 
su pluralismo 
e informazione 
PISA — Lunedi alle ore 17 a 
cura delle sezioni del PCI P. 
Togliatti e fabbnene di Porta 
a Mare si terrà nei locali del 
circolo Pace e Lavoro via Ni 
no Pisano, un'assemblea di 
battito sul tema « Le propo 
ste dei comunisti per la li 
berta e il pluralismo dell'in 
formazione, la difesa del ser
vizio pubblico e ì rapporti con 
le emittenti private». 

Il dibattito sarà Introdotto 
da Leonello Raffaelh. mem
bro del consiglio di ammini
strazione della RAI. Inter
verrà un esperto in telecomu
nicazioni. • 
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Al 102% la sezione 
comunista 
della Breda 

La sezione mondale della 
Breda ha oi n//ato por og 
gì la propri.! coniercn/a di 
organizzazione alla quale ar 

fin breve-
) 

riva con già il 1021 degli 
iscritti rispetto al "79 (sono 
403 in totale con 21 reclutati). 

I lavori che ìnizieranno al
le 9 al Crai Breda saranno 
conclusi dal compagno Giulio 
Quercini, segretario regiona
le del PCI. 

Convegno sul 
decentramento 
a S. Giul iano Terme 

SAN GIULIANO TERME (Pi 
sa) — La giunta municipale 
ha organizzato per oggi alle 
ore 9 presso la sala del Con 
sigho comunale, un convegno 
sul decentramento Partecipe 
ranno consiglieri comunali e 
circoscrizionali, rappresentan 
ti dei partiti e dell'associazio 
nismo. rappresentanti degli 
organi collegiali della scuola. 

[ Gli inglesi 
i a Livorno 

e all'isola d'Elba 

L'ente provinciale per il tu
rismo di Livorno'unitamente 
all'ente per la valorizzazione 
dell'isola d'Elba Informa che 
è in corso di stampa la pub
blicazione degli interventi e 
degli atti del Convegno di 
studi «Gli inglesi a Livorno 
e all'isola d'Elba». Il volume 
è affidato alle cure dell'edi
tore Ugo Bastogi di Livorno; 
conterrà 300 pagine circa e 56 
illustrazioni e costituisce un 
incentivo a nuovi studi per 
quanti, e sono moltissimi, si 
sono interessati alla manife
stazione, che ebbe svolgimen 
to a Livorno e a Portoferraio 
dal 37 al 30 settembre scorso. 

In aumento a Pisa 
il turismo 
* congressuale » 

PISA — E* in aumento a Pi
sa il turismo da congressi: 
quel turismo cioè composto da 
persone che arrivano e sog
giornano nella città della 
torre pendente per partecipa
re a congressi o riunioni di 
studio. Nello scorso anno — 
secondo i dati forniti dall' 
Ente provinciale del turi
smo — a Pisa e dintorni so 
no arrivati oltre 6.000 con
gressisti. Si sono svolti infat
ti 32 convegni di cui 9 a 
livello internazionale con par
ticolare riferimento a quello 
suU'« Illuminismo » di inte
resse mondiale che da solo, ha 
portato circa 1200 convegnisti. 

Nella maggioranza si è trat
tato di congressi a carattere 
scientifico, ma non sono man
cati quelli a carattere sinda
cale economico e sportivo. 
Per quest'anno l'Ente provin 
ciale de] turismo ha fino ad 
oggi ricevuto segnalazioni di 
12 convegni 

TOSCAKffiPORT 

Al Comunale arriva 
un Toro «sfiatato» 

Ancora un piccolo passo in 
avanti per la Fiorentina an 
che se resta il rammarico 
per un punto che invece ."he 
conquistato potrebbe ancue 
essere stato perduto. La no 
chezza degli azzurri di Vini 
ciò poteva anche far presa
gire una vittoria viola, in 
effetti gli uomini di Carosi 
hanno fatto di tutto per vin 
cere, ma ci ha messo una 
pezza Castellini. 

Domani ancora una nobile 
decaduta al Comunale di Fi 
ren/e. il Torino e il ni'o pri 
mo maestro Gigi Radice, le 
cui perdonali traversie me 
lo fanno sentire ancora più 
vicino affettiumii'iite Ct-i'o 
anche se non sarà un toro 
da arena è pur certo un to 
ro e bisognerà stare attenti 
alle sue sporadiche e furio 
se cariche. La Fiorentina do
vrà irretirlo, ferirlo ai fian 
chi. lasciarlo attaccare e col 
pirlo in contropiede cercan 
do di infilarlo al momento 
giusto. Sarebbe un errore at
taccarlo in massa presi dal 
la smania dei due punti, la
sciando così ampi spazi a 
gente come Graziani e Pillici 
che sanno sfruttarli a dovere. 

La Fiorentina ultimo corso 
che bada al pratico non in
correrà certo in errori del 
genere. Carosi sa il fatto suo. 
e in campo Antognoni sa di
sporre la squadra nel modo 
giusto funzionando da « fo
ro » con la sua esperienza ai 
suoi giovani colleghi. 

fti B ancora protagoniste 
la Pistoiese che ospita doma
ni il Taranto e il Pisa che 
va a giocare a Ferrara con 
la Spai. Le due squadre con
ducono il campionato cadetto 
ia • protagoniste conside
rando soprattutto il fatto 

die i neroaz/urri sono al lo
ro primo compionato di B. 
Dopo lunghi anni di asseii 
/a dal campionato cadetto 
de\ ono riprendere gradual
mente quella mentalità di ca
tegoria che a\e\ano inevita
bilmente perduto. 

Domenica ci sarà ancora 
una partita fuori dalle mu
ra amiche, ma la Spai non 
preparerà certo il terribile 
ambiente che ha trovato 
Chiappella a San Benedetto. 
Sarà una partita dove emer
geranno prevalentemente i 
valori tecnici e per questo 
motivo anche il Pisa. Anco
ra una partita casalinga vi
ceversa per l a Pistoiese che 
nonostante il mezzo passo 
falso in casa con il Parma 
si mantiene in ottima posi
zione di classifica. Può ap
profittare anche del fatto che 
è l'unica squadra del quar
tetto di testa che gioca con 
il determinante apporto del 
pubblico amico. Ospite degli 
uomini di Riccomini è quel 

Taranto che non vuole fare 
della prestigiosa vittoria sul 
Como un semplice episodio. 
Partita quindi che presenta 
rielle difficoltà se non le vie
ne data l'importanza giusta 

In C-I Martelli innervosi
sce l'ambiente amaranto con 
dichiarazioni impulsive e 
dannose per il prosieguo del 
campionato di C-I. Domani 
gli uomini di Burgnich ospi
teranno l'Anconitana buona 
squadra ma inferiore come 
intelaiatura al Livorno. Lo 
Arezzo reduce da un buon 
pareggio a Cava di Tirreno 
ospiterà la Reggina che ha 
3ià fatto un bottino pieno in 
provincia. E' una partita in 
cui la eventuale vittoria per
metterebbe agli uomini di 
Cucchi di rosicchiare alme
no un punto al Catania capo
lista che va a far visita al
la Cavese. 

Restano Benevento-Monte
varchi ed Empoli-Rende. La 
prima gara è di primaria im
portanza essendo uno scontro 

Ma i viola 
dovranno stare 
attenti a non 
farsi «infilare» 
La Pistoiese 
ospita il 
Taranto e 
il Pisa va 
a Ferrara 

diretto. La rincorsa verso 
posizioni di classifica più 
iranquille si sta facendo per 
il Montevarchi ormai proble
matica. L'obbiettivo a que
sto punto è il quint'ultimo 
posto e per arrivarci queste 
sono le partite determinanti 
dove i punti contano doppio. 

In C-2 almeno Prato. Gros
seto e Lucchese Spezia pos
sono essere partite interes
santi. La squadra di Mere-
galli avanza incontrastata e 
c'è da domandarsi chi sarà 
la prima che riuscirà a fer
marla. Il Grosseto è riuscito 
nel colpaccio con la Rondi
nella. Non è escluso che la 
prima squadra a fermare i 
lanieri possa essere proprio 
la squadra di Bassi, la Lue 
chese. invece ha perduto ulte
riore terreno proprio nello 
scontro diretto con il Prato. 
Vorrà rifarsi ma deve ve
dersela con lo Spezia che sta 
cercando a tutti i costi il ri
lancio dopo una serie nega
tiva di partite. 

Alle Due Strade la Rondi
nella ospiterà il Sansepol-
cro squadra di Silvano Gras
si che ha ben altri obiettivi 
della capolista ma pur sem
pre validi e da raggiungere 
nel più breve tempo possibi
le. magari cominciando da 
stasera; altro incontro inte
ressante sarà quello della 
Cerretese: ormai considero 
i bianconeri come miei be
niamini e credo anche in lo
ro nonostante gli ultimi ri
sultati poco positivi. Per 
mantenersi in posizione da 
poter lottare per una even
tuale scalata in C-I devono 
battere una Cerretese che 
però gioca molto bene e che 
non starà certamente al gio
co degli uomini di Cei. Ma
cerati è inoltre uno dei tecni
ci che stimo professionalmen
te di più, conseguentemen
te credo nel gioco che svol
ge la Cerretese. 

Le restanti gare sono San 
Giovannese-Bertona, con gli 
uomini di Galeone che devo
no ancora ingoiare il bocco
ne amaro dovuto ingerire al
le Due Strade con la Rondi
nella. e Carrarese-Pavia con 
la Carrarese che vuol prose
guire il buon discorso inizia
to con la vittoria in casa con 
Città di Castello, squadra no
toriamente ostica quando c'è 
da difendersi. 

Albese Pietrasanta con un 
Pietrasanta che continua il 
suo discorso di metà classi
fica di tutta tranquillità per 
il proprio ambiente e infine. 
Imperia-Montecatini. 

ì 

l, vv_9 \JU~.J3 

COMUNE DI PRATO 
OGGETTO: variante al P.R.G. per aree poste in via del-
l'Alberaccio e via dei Gobbi adottata ai sensi dell'art. 1 
legge 3-1-1978 N. 1 - Procedura speciale. 

IL SINDACO 

Visto l'articolo n. 6 della Legge 18-4-1962 n. 167 che. ri
chiamato dall'art. 1 della Legge 3-1-1978. dispone le moda
lità per la pubblicazione di varianti di P.R.G. 

RENDE NOTO 

che il Consiglio Comunale ha deliberato in seduta 6-12-1979 
con atto n. 795 il progetto per la sistemazione a verde 
pubblico di aree poste in via Dell'Alberacelo, Via Dei 
Gobbi e sul terreno un tempo adibito a Cimitero comunale 
di Iolo; e che in seduta 27-12-1979 con atto n. 911 è stata 
integrata la delibera stessa modificando la destinazione 
del P.R.G. 

Le deliberazioni suddette ed il relativo progetto, che costi
tuisce variante al P.R.G. soggetta alla procedura speciale 
fissata dalla Legge 3-1-1978. n. 1. resteranno depositate 
nella Segreteria Comunale per giorni dieci (10) consecutivi 
dal giorno 22 gennaio 1980. 

Entro venti (20) giorni dalla data di inserzione del pre
detto avviso nel « Foglio Annunzi Legali della Provincia ». 
gli interessati potranno presentare al Comune le proprie 
opposizioni. 

Dalla Sede Municipale, lì 17 gennaio 1980. 

IL SINDACO - Goffredo Loengrin Landinl 

COMUNE DI PRATO 
OGGETTO: variante al P.R.G. per aree poste in zone di 
\ia Cilianuzzo. via Baciacavallo. Istituto Magnolfi. via Len-
tini e \ ia Gianni adottata ai sensi dell'art. 1 Legge 3 gen
naio 1978 N. 1 - Procedura speciale. 

IL SINDACO 

Visto l'articolo n. 6 della Legge 18-4 1962 n. 167 che. ri 
chiamato dall'art. 1 della legge 3-1-1978. dispone le moda
lità per la pubblicazione di varianti al P.R.G. 

RENDE NOTO 

che il Consiglio Comunale ha deliberato in seduta 8 di
cembre 1979 con atto n. 796 il progetto per la sistemazione 
di verde pubblico attrezzato nelle seguenti località comu
nali: Cilianuzzo. Baciacavallo. Istituto Magnolfi. Via Lentini 
e Via Gianni: e che in seduta 17-1-1980 con atto n. 12 è 
stata integrata la delibera stessa modificando la destinatone 
del P.R.G. 
Le deliberazioni suddette ed il relativo progetto, che costi
tuisce variante al P.R.G. soggetta alla procedura speciale 
fissata dalla Legge 3-1-1978, n. 1. resteranno depositate 
nella Segreteria Comunale per giorni dieci (10) consecutivi 
dal giorno 22 gennaio 1980. 
Entro venti (20) giorni dalla data di inserzione del predetto 
avviso nel < Foglio Annunzi Legali della Provincia >. gli 
interessati potranno presentare al Comune le proprie op 
posizioni. 

Dalla Sede Municipale. II 18 gennaio 1980. 

IL SINDACO - Goffredo Loengrin Landinl 

TRADIZIONALE SUPERVENDITA 
FINE STAGIONE 

ANNY PELLICCERIE 
UDO DI CAMAIORE - Viale Colombo 150 (vicino banca) - Tèi. 66.713 

Da noi a Voi convenienti pellicce o PREZZI SBALORDITIVI 

SCONTATI FINO AL 50 % 
OFFERTA 
SPECIALE 

GIACCONE 
' MARMOTTA 

1.490.000 
Alcun i prezzi d i rea l iz ro 

ASSORTIMENTO GIACCHE SPORTIVE DA L 250 000 
GIACCONI CASTORO, VOLPI OPOSSUM MARMOTTE DA L 790 000 

PELLICCE PERSIANI. VISONE IMPERIAI BLACK DA L 1 300 000 

Tantissimi altri capi Alta Moda '80 tutti corredati dal certificato di garanzia 

Vi ASPETTIAMO ! ! P r ima di osmi acquisto V is i ta toc i 

vjo/ io po r il so'o move di f e b b ' v o dno spor to l i domenica 

u Unità 
vacanze 

ROMA 
Via M Taurini i l 
Tal. 4t.tt.14l 

PROPOSTE Pf * VACANZE E TURISMO L/VBlTOaWGGW£ * — 0 MEETINGS 
E VIAGGI DI STUDIO 

) 

http://4t.tt.14l

